

Dem Bewerberstab des Steirischen Landesfeuerwehrverbandes gehören aus dem Bezirk Bruck an der Mur zur Zeit 18 Bewerber an.

Anschaffungen 2011 :

Da die C-Schläuche, welche die Bezirke Bruck an der Mur, Mürzzuschlag und Leoben bei den Bewerben seit mehr als 20 Jahren verwenden schon in einem schlechten Zustand waren, war es notwendig, 24 Stk. neue C-Schläuche anzukaufen. Die Fa. Lohr erstellte ein sehr preisgünstiges Angebot und stellte die dazugehörigen Schlauchträger, sowie einen C-Schlauch als Draufgabe gratis zur Verfügung. Der Betrag dieser Ersatzbeschaffung wurde von den drei Bezirken gemeinsam getragen. Außerdem wurden zwei neue Stoppuhren angekauft, da die alten Uhren irreparabel waren.

Tätigkeiten 2011:

Am 18.02.2011 fand in St. Michael eine Besprechung mit OBR Manfred Harrer über den gemeinsamen Bereichsleistungsbewerb der Bezirke Leoben und Bruck an der Mur in Mautern statt.

Am 26.04.2011 wurde für alle Bewerber des Löschangriffes aus dem Bezirk Bruck an der Mur im Schulungsraum der BtF. Veitsch-Radex, Werk Breitenau, eine Bewerberschulung durchgeführt. Anwesend dabei waren auch der Bezirksbewerbsleiter des Bezirkes Mürzzuschlag mit Kameraden, welche ebenfalls bei den Bewerben als Bewerber im Löschangriff tätig sind. Dabei wurden die Bewerbungsbestimmungen detailliert erörtert und Fehleranalysen durchgeführt. Im Anschluss wurden die Bewerber für den Bezirksleistungsbewerb Leoben und Bruck an der Mur in Mautern, Mürzzuschlag in Neuberg an der Mürz und den Nassleistungsbewerb in Parschlug eingeteilt.

Am 30.04.2011 fand in Lebring die jährliche Bewerberschulung für alle Bewerber im Löschangriff aus der Steiermark statt. Dabei wurden die neuen Bestimmungen aus dem Heft 11, 7. Auflage, detailliert erörtert. Es ergeben sich daraus gravierende Änderungen während der Tätigkeiten für einzelne Kameraden innerhalb der Bewerbungsgruppe. Anschließend hatte die erste Hälfte der teilnehmenden Bewerber im Lehrsaal theoretischen Unterricht, während die zweite Hälfte der Teilnehmer den praxisbezogenen Löschangriff im Schulhof durchführte. Stationswechsel war nach jeweils 2 Stunden.

Bewerbe 2011:

Am 28.05.2011 fand in Falkenstein der Bezirksleistungsbewerb des Bezirkes Weiz statt. Es traten dabei 96 Bewerbungsgruppen in den Klassen Bronze und Silber an. Vom Bezirk Bruck an der Mur waren 4 Bewerber im Löschangriff eingesetzt. Am 04.06.2011 fand in Neuberg der Bezirksleistungsbewerb des Bezirkes Mürzzuschlag statt. Es haben sich daran 18 Bewerbungsgruppen beteiligt. Vom Bezirk Bruck an der Mur waren 6 Bewerber im Löschangriff tätig.



11. Juni 2011 - Bezirksleistungsbewerb in Mautern

Am 11.06.2011 fand der erste gemeinsame **Bezirksleistungsbewerb** der Bezirke Leoben und Bruck an der Mur in Mautern statt. Es haben sich dabei 53 Bewerbungsgruppen beteiligt. 10 Kameraden aus dem Bezirk Bruck an der Mur waren als Bewerber im Löschangriff beteiligt. Als Bezirksbewerbsleiter möchte ich mich auf diesem Wege bei allen Bewerberkameraden der Bezirke Leoben und Bruck an der Mur für die kameradschaftliche und gute Zusammenarbeit, sowie die Unterstützung und Mitarbeit beim Bezirksleistungsbewerb in Mautern recht herzlich bedanken. Ein Dank auch an den zuständigen Bezirksfeuerwehrkommandanten OBR Manfred Harrer und seinem neu ernannten Bezirksbewerbsleiter des Bezirkes Leoben, Kamerad BI Schwarzenbacher Josef. Ein großes Lob auch an die FF Mautern für die gewissenhafte Vorbereitung dieser Veranstaltung.

Beim **Landesleistungsbewerb** am 18.06.2011 in Frohnleiten nahmen insgesamt 342 Bewerbungsgruppen teil. Alle Bewerber des Bezirkes Bruck an der Mur, welche im Landesbewerberstab tätig sind, waren dabei im Einsatz. Vom Bezirk Bruck an der Mur beteiligten sich 12 Feuerwehren mit ebenso vielen Bewerbungsgruppen. Hervorzuheben ist der 4. Rang der FF St. Ilgen im Grunddurchgang in der Klasse SILBER „B“. Außerdem erreichte diese Bewerbungsgruppe im Parallelbewerb unter stärkster Konkurrenz den hervorragenden 1. Rang in der Klasse „SILBER B“.

Ich appelliere an alle 33 Feuerwehren des Bezirksfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur, an diesem für die Basisausbildung so wichtigem Bewerb teilzunehmen. Der Erwerb des silbernen Leistungsabzeichens ist ein Meilenstein in der Grundausbildung und sollte von jeder Feuerwehr forciert werden. Am 09.07.2011 war in Parschlug ein Nassleistungsbewerb vorgesehen. Auf Grund der geringen Teilnehmerzahl von nur 6 Bewerbungsgruppen wurde dieser Bewerb abgesagt.

Am 17.12.2011 fand beim Bezirksfeuerwehrkommando Graz-Umgebung in Raaba eine Arbeitskreisstagung mit den Bezirksbewerbsleitern und den Leitern der Ausschüsse statt. Es wurden dabei die Ereignisse und auch die Fehler aufgezeigt, die bei solchen Großveranstaltungen zu Tage treten, die man aber während der Veranstaltung nicht mehr beeinflussen kann.

Für den Landesleistungsbewerb am 23.06.2012 in ALTAUSSEE wurden neue Vorschläge eingebracht und diskutiert, um zukünftig bereits im Vorfeld auf heikle Dinge Einfluss nehmen zu können.

Im Anschluss wurden für alle im Jahre 2012 stattfindenden Bereichsleistungsbewerbe die Bereichsbewerbsleiter, die Bewerbungsleiterstellvertreter und die jeweiligen Hauptbewerber eingeteilt.

Am 02. Juni 2012 findet der Bereichsleistungsbewerb der Bereichsfeuerwehrverbände Bruck an der Mur und Leoben in Etmißl statt. Ich freue mich schon auf diese Veranstaltung



Landessieger Parallelbewerb „Silber B“ FF St. Ilgen